

Tafeln und Wegweiser für den Lutherweg

Sornzig/Mügeln. Der erste Teilabschnitt des insgesamt 550 Kilometer langen Sächsischen Lutherweges, an dem 27 Kommunen beteiligt sind, wurde auf Burg Grandstein in der ersten Juniwoche eröffnet. Der zweite Abschnitt soll im nächsten Jahr folgen. Zu diesem Teil gehört auch der Abschnitt, der durch Mügeln und seine Ortsteile führt und mit einem grünen geschwungenen L auf weißem Grund sowie Wegweistafeln gekennzeichnet sein wird.

Am Freitag, dem 13. Juni, wurde die Informationstafel zum Lutherweg am Kloster Sornzig im Beisein von Bürgermeister Volkmar Winkler, Holger Schilke vom Regionalmanagement, Wolfgang Hanns von der Stiftung Kloster Sornzig sowie den beiden Lutherweg-Managern Kristin Zschäbitz und Manuela Kolster enthüllt. Eine weitere Informationstafel befindet sich nahe der Stadtkirche St. Johannis.

